

Eurhope



Co-funded by
the European Union

EU as a solidarity's house for minors out of home

ERASMUS+PROJECT

N.2023-2-IT03-KA220-YOU-000184370

2024-2026



EURHOPE - EU AS A SOLIDARITY'S HOUSE
FOR MINORS OUT OF HOME

Newsletter n°10

Creado por CUORE SRL – IMPRESA SOCIALE



HELLENIC
AMERICAN
UNION



PROGETTO FAMIGLIA
CENTRO STUDI AFFIDO

Queridos lectores,

Newsletter #10 del proyecto EURHOPE – Atenas, 11 de marzo de 2025

"Rumbo a las nuevas fases: formación, creatividad y ciudadanía activa"

Queridos socios y seguidores del proyecto EURHOPE- La UE como hogar solidario para menores tutelados,

Con gran entusiasmo compartimos con vosotros las novedades acontecidas durante la segunda reunión transnacional, que tuvo lugar el 11 de marzo de 2025 en Atenas, organizada por ARSIS – Asociación para el Apoyo Social de la Juventud.

Participantes: 12 representantes de todos los socios, con la presencia activa de CUORE Srl, Centro Studi, Metacometa, ARSIS, Córdoba Acoge, HAU and INDEPCIE.

En esta ocasión pudimos presentar el Training Toolkit completo, pudimos definir los últimos pasos para el cierre del WP2 y la apertura del WP3, que se centrará en una serie de actividades formativas dirigidas a aumentar el conocimiento de la UE y las buenas prácticas sociales y en el encuentro entre menores y adultos positivos, cuyo resultado final será un Vademécum Metodológico con el objetivo de proporcionar herramientas para la replicabilidad del proyecto en otros ámbitos y periodos.

Durante la reunión también se visionó la página web del proyecto, con el fin de mejorar su funcionamiento y la usabilidad de sus contenidos.

Lanzamiento del WP3: Formación, Diálogo y Creatividad

Centro Studi presentó los contenidos del paquete de trabajo 3, dedicado a la formación de formadores, los grupos de discusión, la producción artística y la valorización de los resultados.

Estas son las principales novedades:

Actividad 1: Formación & Mentoring

Curso de formación multinivel que formará a operadores y formadores en educación cívica y relacional, con el objetivo final de preparar a voluntarios adultos para apoyar a menores fuera de la familia.

- El Centro Studi y Metacometa, con el apoyo de los demás socios, crearán lecciones en vídeo para formar a los operadores y formadores locales.
- Las directrices se enriquecerán con datos nacionales y se traducirán a distintos idiomas.
- La formación de adultos será presencial.

Actividad 2: Grupos de discusión

Reuniones periódicas entre menores ajenos a la familia y adultos formados para debatir cuestiones europeas, promover el intercambio intergeneracional y estimular el pensamiento crítico, la participación cívica y la construcción de una visión común de Europa.

- 12 reuniones previstas para cada país.
- Grecia y España las realizarán semanalmente de mayo a noviembre, excluidos los meses de verano.
- Italia seguirá la planificación quincenal.
- Los temas tratados retomarán los ya desarrollados en los grupos anteriores.

Actividad 3: Producción de Podcasts, cortos y talleres de teatro

Talleres en los que menores, apoyados por adultos, producirán contenidos artísticos para contar sus experiencias y visiones de Europa, estimulando la participación ciudadana a través de la cultura.

- Cada socio desarrollará contenidos artísticos con la participación de menores.

Actividad 4: Eventos finales

Definición y realización de una conferencia final abierta al público para la presentación de los resultados del Proyecto.

- La reunión final del proyecto está prevista para el 7 de mayo de 2026.
- La conferencia final se celebrará en junio de 2026.

Los próximos meses se centrarán en ejecutar las actividades del WP3 de la mejor manera posible, en particular en conseguir que los encuentros formativos y lúdicos sean realmente una oportunidad de encuentro entre adultos y jóvenes, en los que el diálogo y especialmente **la inclusión de los menores** alcancen los niveles de calidad que el proyecto pretende.



¡Gracias a todos por vuestro compromiso y colaboración!

Permanezcamos unidos en nuestro objetivo común: **construir una verdadera casa europea de la solidaridad para los menores tutelados.**



EURHOPE - EU AS A SOLIDARITY'S HOUSE
FOR MINORS OUT OF HOME

Thank You



Financiado por la Unión Europea. No obstante, los puntos de vista y opiniones expresados son Exclusivamente los del autor o autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia Ejecutiva en el Ámbito Educativo y Cultural Europeo (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser consideradas responsables de las mismas.